



Unique dans le paysage Landais, **le Phare de Contis** offre un panorama singulier sur la Côte d'argent.

Son architecture atypique, **ses rayures noires et blanches** le font sortir de l'immense forêt de pins qui borde le village de Contis.

Immense et droit **c'est un repère singulier** pour les promeneurs, comme pour les navigants.

Programme de la visite

Le phare de Contis se situe à 35 minutes du centre en bus et à 1h en vélo.

Lors de cette visite les enfants grimperont les marches par petits groupes pour arriver à son sommet là, ils pourront admirer la vue et apprendre **l'évolution des phares de l'antiquité à nos jours**, et bien entendu l'histoire du seul **phare amer** des landes.

A partir du cycle 2